

Hier kommt der Spaß

Erste zertifizierte Fußballgolfanlage Hessens offiziell eröffnet

Die traumhaft schöne Anlage inmitten einer idyllischen Natur ist eine Bereicherung für die ganze Region

Die offizielle Eröffnung der Fußballgolfanlage am Wölfersheimer See am 02.07.17 war nicht nur für die Betreiber, sondern auch für einige der Besucher mit einer Premiere verbunden. Doch wer einmal Gefallen am ungewöhnlichen Sport gefunden hat, den lässt er so schnell nicht mehr los. So ging es auch den Familien Siaplaouras und Gottwald/Götz aus Berstadt, die ihr Ziel, eine solche Anlage in ihrer Heimat zu realisieren, erreicht haben. Abgeschlossen sind ihre Planungen jedoch noch lange nicht.

Fußballgolf ist eine Sportart für alle Generationen und vergleichbar mit Minigolf. Sie garantiert ein Natur- und Gruppenerlebnis sowie jede Menge gemeinsamen Spaß. Fußballgolf ist der ideale Freizeitsport für alle. Wer gehen kann, kann Fußballgolf!

Ziel ist es, einen Fußball von einer Startposition über Hindernisse in ein Loch zu schießen. Insgesamt gibt es pro Durchgang wie beim normalen Golf 18 Löcher mit verschiedenen, natürlichen Hindernissen. Die Idee zu der Anlage am See entstand in einem gemeinsamen Urlaub der Familien Siaplaouras und Gottwald/Götz aus Berstadt. Kinder und Eltern hatten gemeinsam Fußballgolf gespielt und waren sofort begeistert. Schnell war man sich einig, eine solche Anlage am Wölfersheimer See errichten zu wollen. Über Monate hinweg wurde intensiv geplant, Kosten ermittelt und eine gemeinsame GmbH mit dem Namen „Red Lama“ gegründet. Mit einem ausgereiften Konzept wurden die Berstädter bei Bürgermeister Rouven Kötter vorstellig. Dieser war von der Idee sofort angetan und unterstützte das Vorhaben im weiteren Verlauf. „Das Naherholungsgebiet am Wölfersheimer See ist für viele unserer Bürger ein sehr wichtiges Areal. Hier kann man im Alltag Kraft tanken - es ist wie ein kleines Urlaubsgebiet direkt vor der Haustür. Das wollen wir keinesfalls gefährden. Die Fußballgolfanlage passt sich dort aber perfekt ein und die Gemeindevertretung stimmt dem Vorhaben fraktionsübergreifend einstimmig zu.“ berichtet Kötter. Die Mitglieder der Gemeindevertretung ließen es sich daher auch nicht nehmen, in einem fraktionsübergreifenden Team zum Benefizturnier an der Eröffnung anzutreten. Neben einem Team des EC Bad Nauheim („Rote Teufel“) war auch ein Vereinsteam mit Sportlern aus allen Ortsteilen angetreten. Jedes Team spielte dabei für einen guten Zweck, der ausgelost wurde.

Zuvor stand jedoch der offizielle Teil des Eröffnungsnachmittages auf dem Programm. Jannos Siaplaouras und Annette Götz begrüßten die Besucher und dankten allen, die zum Gelingen des Projektes beigetragen haben. Es zahlte sich insbesondere aus, dass man die einzelnen Bahnen mit dem Weltmeister Alex Kober von Soccerpark modellierte und gestaltete. Soccerpark ist ein Verbund von 11 Fußballgolfanlagen, die für qualitativ hochwertige Anlagen stehen. Bürgermeister Rouven Kötter lobte das Engagement der beiden Familien und zeigte sich erfreut über das zusätzliche Angebot am Wölfersheimer See. Wie breit das Projekt aufgestellt ist und wie viele Menschen davon überzeugt sind und es unterstützen, erkenne man auch am fraktionsübergreifenden Team der Gemeindevertretung. Landrat Joachim Arnold hob die Bedeutung des zusätzlichen Freizeitangebotes für Wölfersheim und die gesamte Region hervor. Die Wetterau habe touristisch bereits einiges zu bieten und die Fußballgolfanlage ist ein weiterer wichtiger Baustein. Nach einer kurzen Erläuterung der Regeln schritten die beiden zur Tat, kickten den ersten offiziellen Ball auf der Anlage und das Benefizturnier konnte beginnen.

Die übrigen Besucher konnten derweil die vielen anderen Angebote nutzen. Für Kinder standen



eine Hüpfburg und Fußballdart zur Verfügung und die älteren Besucher nutzten die gastronomischen Angebote, die eine weitere attraktive Besonderheit der Anlage sind. Gute und hausgemachte Speisen für jeden Geschmack warten auf die Gäste. Sogar ein eigenes Bier wurde mit der der Hausbrauerei in Wölfersheim entwickelt: Das Red Lama Bräu.

„Das qualitativ hochwertige Konzept überzeugt und auch wenn man nicht auf der Anlage spielt, lohnt sich ein Besuch. Ob in der Mittagspause oder während die Kinder auf dem angrenzenden Spielplatz spielen, die Speisen und Getränke runden das Angebot am See ab.“ zeigt sich Bürgermeister Rouven Kötter begeistert.

Die Eröffnungsgäste erkundeten die Anlage und waren sehr beeindruckt, wie gut vorhandene Bäume und Sträucher integriert wurden. „Die Anlage ist einfach traumhaft schön und jedem Besucher nur zu empfehlen. Eine absolute Bereicherung für unsere Wetterau.“ zeigte sich Cornelia Dörr von der Tourismusregion Wetterau begeistert.

Die Anlage ist nach den Richtlinien des DFGV (Deutscher Fußballgolf Verband) zertifiziert, so dass dort auch offizielle Turniere und Meisterschaften ausgetragen werden können.

Entspannen, genießen und erholen heißt das Motto des **Red Lama Fußballgolf Resorts**. Das Resort bietet auch Events für Familien, Gruppen, Betriebe und Kinder an.

Wer sich selbst einen Eindruck verschaffen möchte, kann die Anlage an jedem Wochentag von 10.00 Uhr bis Sonnenuntergang besuchen.

Informationen und Buchungen sind online unter www.red-lama.de möglich.

Fußballgolf am Wölfersheimer See

RED LAMA
FUSSBALLGOLF - RESORT

Hier kommt der Spaß!

soccerpark

info@soccerpark-wetterau.de

Entspannen. Genießen. Erholen

www.red-lama.de